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Диссертация представляет собой комплексное всеобъемлющее 

международно-правовое исследование, посвященное становлению и 

развитию концептуальных и нормативных основ отраслевого принципа 

наилучшего обеспечения интересов ребенка, а также анализу 

правоприменительной практики по реализации данного принципа 

судебными и квазисудебными органами по правам человека, 

действующими на универсальном и региональном уровнях. Существенное 

внимание в рамках диссертации уделено реализация принципа наилучшего 

обеспечения интересов ребенка при усыновлении (удочерении) детей, а 

также в отношении детей, находящихся в уязвимом положении (в 

отношении детей из числа коренных народов, в отношении беременных 

женщин и женщин с маленькими детьми в местах лишения свободы, в 

отношении детей из числа цыган (рома) и в отношении детей-мигрантов). 
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The thesis represents a comprehensive international legal study on the 

establishment and development of the conceptual and normative foundations of 

the sectoral principle of the best interests of the child, as well as the analysis of 

the application of this principle in the activities of the judicial and quasi-judicial 

human rights bodies functioning at the universal and regional levels. 

Considerable attention in the framework of the thesis was paid to the 

realization of the principle of the best interests of the child in the situations of the 

adoption of children, as well as in relation to children in vulnerable situations 

(indigenous children, pregnant women and women with small children in prisons, 

Roma children and migrant children). 


